

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne seit Anfang 2017 in der Unnützstraße und mir ist aufgefallen, dass das Überqueren der Bajuwarenstraße auf Höhe der Matterhornstraße (Busstation!) ein bisweilen recht gefährliches Unterfangen ist und in jedem Fall ein zeitaufwändiges.

Alle umliegenden Busstationen haben eine Ampel für Fußgänger, erst vor Kurzem wurde eine Ampel auf Höhe des Familientreffs direkt an der Busstation gebaut, was ich toll und sehr wichtig finde.

Gibt es bereits einen Antrag zur Prüfung eines Fußgängerüberweges an dieser Stelle (als Stern markiert in angehängtem Bild)? Falls nein, wie kann ich einen solchen einbringen?

Vielen Dank und freundliche Grüße